

# « Cachou-cachou », des musiciens avant tout !

C'est dans le cadre du festival « Bibliothèque à la Une » initiée par le Conseil Départemental, que le groupe « Cachou-cachou » s'est produit dans la salle de spectacle de la médiathèque Altkirchoise.

**LE GROUPE** « Cachou-cachou » est une des composantes artistiques de l'ESAT « Évasion » de Sélestat, créé en 2004 et qui prône l'expression artistique et les

échanges culturels pour atteindre ses objectifs d'épanouissement des personnes accueillies et leur intégration dans la société, « il y a 3 pôles majeurs au niveau de l'ESAT, la musique, les arts plastiques et l'expression théâtrale », précise Albert Strickler, le directeur, présent à Altkirch ce mercredi 26. Ce sont environ 80 personnes qui ont assisté au spectacle dont une délégation de l'association Marie Pire et la conseillère départementale Sabine

Drexler.

C'est à elle que revint l'honneur d'introduire la soirée par quelques mots enthousiastes conclus par : « laissez-vous maintenant surprendre » !

Le répertoire du groupe est vaste et puise dans la variété américaine, le reggae et la chanson française. 5 musiciens, un pianiste, un bassiste, un batteur, un guitariste et percussionniste sont au service du chanteur Soufian Boulaich et de la chanteuse



Le groupe "Cachou-cachou" PHOTO DNA